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En el orden del día del Pleno de septiembre 
el Gobierno Municipal del Partido Popular 
propuso a la corporación unas 
modificaciones presupuestarias que, como 
suele suceder, tienen una componente técnica 
(se necesita hacer frente a gastos por valor de 
180.000 € que no estaban presupuestados) y 
otra política, que consiste en decidir de qué 
partidas se va minorar o anular ese dinero.

El debate en torno a esta propuesta consistíó 
en aceptar la anulación o minoración de 
algunas de las partidas incluídas en el 

acuerdo alcanzado por Izquierda Unida y PP para la aprobación de los presupuestos del año 2012.
A lo largo del año hemos recibido señales que nos indicaban la escasa predisposición del gobierno municipal 
a cumplir el citado acuerdo; siendo esta propuesta al Pleno Municipal la confirmación de nuestras sospechas.
Ante esta situación, la conclusión del Grupo Municipal de Izquierda Unida fue considerar que el PP rompía 
el acuerdo sobre los presupuestos del año 2012. Por ello decidimos votar en contra de esta propuesta.
Unos instantes antes de iniciar el pleno se notificó a los grupos municipales de la oposición que 18.000 €, 
procedentes del ahorro en la partida de feria, se destinarían a contratos sociales, como propusimos desde 
Izquierda Unida en plenos anteriores.
La relevancia de este hecho nos hizo cambiar el sentido del voto por una abstención, entendida  como aviso 
de que Izquierda Unida nunca va a regalar su apoyo.

 



CARRETERAS SECUNDARIAS
A primeros de verano estuvo en nuestro municipio la Consejera de Fomento y Vivienda de la Junta de 
Andalucía inaugurando la variante de El Cañuelo. Allí mantuvo un encuentro con los miembros de la 
Plataforma por el Desarrollo de Nuestros Pueblos que se manifestaban por la mejora de las carreteras de 
nuestra comarca.
Estas carreteras no sólo son responsabilidad de la Junta de Andalucía. También la Diputación provincial 
tiene a su cargo la mayoría de las carreteras secundarias.
Así es el caso de la CO-7208 que une el puente de “La media legua” con la aldea de Los Villares, que 
presenta un grave deterioro con deformaciones y grietas en el firme que la hacen cada vez más peligrosa, 
especialmente para los numerosos ciclistas que la transitan.
En el turno de Ruegos y Preguntas del Pleno de septiembre, el portavoz del Grupo Municipal de Izquierda 
Unida solicitó que esta carretera se incorporara a las demandas de la Plataforma y que se trasladase cuanto 
antes a la Diputación provincial la necesidad urgente de su arreglo.


